

**COMMUNIQUÉ
DE PRESSE**

Genève, le 10 juin 2025

Journée mondiale des donneurs et donneuses de sang**À Genève, pour éviter la pénurie, 10 nouveaux donneurs et donneuses seraient nécessaires chaque semaine**

Jeudi 12 juin, les Hôpitaux universitaires de Genève (HUG) organisent une grande collecte de sang, dans le cadre de la journée mondiale des donneurs et donneuses de sang, du 14 juin. L'objectif est de sensibiliser la population à l'importance de donner son sang. Année après année, les dons sont en baisse, particulièrement durant les vacances d'été.

Dans le canton de Genève, l'année 2024 a été marquée par une diminution de 1 000 dons de sang par rapport à 2023. Pour combler ce manque, il faudrait augmenter le nombre de donneurs et donneuses d'au minimum 10 nouvelles personnes par semaine. Cette démarche est indispensable pour éviter les pénuries critiques, notamment en période estivale. L'approvisionnement est en effet particulièrement difficile durant les périodes de congés. Les donneuses et donneurs sont moins nombreux et le niveau des réserves devient souvent problématique, particulièrement pour les groupes sanguins rares.

Cette baisse des dons est liée à une diminution de la mobilisation de la population, tant aux HUG que lors des collectes réalisées dans les communes genevoises. Dans certaines d'entre elles, les collectes ont ainsi subi une baisse de fréquentation de plus de 50 %.

Pour sensibiliser la population à cette problématique, Transfusion CRS Suisse (institution rattachée à la Croix-Rouge suisse) et les services régionaux de transfusion lancent une grande campagne de communication. Ils rappellent qu'en Suisse, 700 dons de sang, dont 50 dans le canton de Genève, sont nécessaires chaque jour pour faire face au besoin des patients et patientes et que seulement 2,5% de la population donne régulièrement son sang.

Collecte de sang : Informations pratiques**La collecte de sang a lieu le jeudi 12 juin :**

- de 11h00 à 19h00, au Centre de transfusion sanguine des HUG, rue Gabrielle-Perret-Gentil 6, 1205 Genève (entrée libre ou sur rendez-vous).

Chaque personne ayant donné son sang pourra déguster des glaces préparées par le Service de restauration des HUG et se verra offrir une entrée pour les Bains de Cressy.

Pour donner son sang, il faut avoir entre 18 et 60 ans, être en bonne santé, peser plus de 50 kg et ne pas présenter de contre-indications. La liste précise de tous les critères d'éligibilité est consultable sur le site internet : <https://www.hug.ch/don-du-sang/puis-je-donner-mon-sang>

Pour de plus amples informations
HUG, Service de presse et relations publiques
presse-hug@hug.ch
+41 22 372 37 37

Retrouvez tous nos communiqués de presse sur [notre site Internet](#).

Si vous souhaitez vous abonner à nos listes de diffusion et recevoir nos communiqués de presse, [laissez-nous vos coordonnées](#).

Suivez-nous également sur :



Les HUG : soins, enseignement et recherche de pointe

Les Hôpitaux universitaires de Genève (HUG) rassemblent 11 sites hospitaliers et 20 lieux de soins. Leurs missions sont de prodiguer les soins à la communauté dans toutes les spécialités médicales, de contribuer à former les médecins et le personnel de santé et d'effectuer des recherches médicales et soignantes. Les HUG sont centre national de référence pour [l'influenza](#), les [infections virales émergentes](#), les [méningocoques](#), ainsi que pour l'immunologie de transplantation et le [laboratoire national de référence pour l'histocompatibilité](#). Ils sont centres collaborateurs de l'OMS [dans six domaines](#) et [centres d'excellence](#) dans plusieurs secteurs. Les HUG soignent plus de 255 000 personnes par an, proposent 2 095 lits hospitaliers et emploient 13 086 personnes.

Plus d'informations sur [publications-hug](#)

www.hug.ch – presse-hug@hug.ch